

A los C.C. de los PP.CC.

115 Agosto 21 de 1934.

Estimados camaradas:

Queremos en la presente llamarles la atención sobre la Jornada Internacional de la Juventud y la necesidad de movilizar las organizaciones del Partido en la realización de la misma.

Los CC. CC. deben darle el mayor sosten político y organizativo a las Ligas y Federaciones en los países en donde existan y donde se hayan desorganizado o no hayan estado organizadas hasta hoy, deben designarse camaradas responsables ante cada C.C. de la organización de las Ligas Juveniles.

La realización de esta jornada especialmente cuando se intensifican los preparativos de guerra contra la URSS, cuando en Sudamerica miles de jóvenes mueren en la guerra del Chaco (Bolivia-Paraguay) y cuando el XIII Pleno ha planteado la entrada en un ciclo de guerras y revoluciones a los países capitalistas y coloniales; esta jornada decimos tiene enorme valor pues intensifica la lucha por la conquista de la juventud trabajadora a la línea de la Internacional Comunista, a la liberación nacional y social de esos pueblos.

La jornada debe utilizarse para desenmascarar los febriles preparativos de agresión a la URSS por parte del Japon, que ha presionado para romper las relaciones entre su gobierno lagayo del Manchukuo y el de la URSS, tratando de robarse el Ferrocarril Oriental Chino, propiedad soviética.

Debe al mismo tiempo exponerse y popularizarse ampliamente las conquistas logradas por la juventud trabajadora en la URSS.

En Mexico, la Federacion Juvenil debe reforzar y utilizar la campana contra el Servicio Militar Obligatorio y contra las formas fascistas de conquista de la juventud trabajadora: propaganda patriótica, deporte patronal y gubernamental, etc.

Todas las Ligas, Federaciones y Partidos, deben aprovechar la jornada para combatir la participación de la juventud en los Juegos Deportivos Centroamericanos -- llamadas Olimpiadas Centroamericanas -- utilizadas por el imperialismo y los gobiernos burgueses- terratenientes de los distintos países centroamericanos y antillanos para embiguar y controlar a las juventudes de los distintos países.

Finalmente debe aprovecharse esta jornada para reforzar el movimiento de solidaridad de las luchas de la juventud trabajadora y de las masas trabajadoras de Cuba, que en medio del terror y de la formidable presión imperialista, llevan a cabo la intensificación de sus luchas por su liberación nacional, por la revolución agraria ant imperialista.

Pedimos a los CC.CC. de los Partidos que se sirvan remitirnos a la mayor brevedad posible despues de terminada la campana, informes detallados sobre la misma a efecto de controlar debidamente el cumplimiento de las instrucciones impartidas tanto por el B.del C. como por la IJC que ha remitido a los distintos partidos y ligas una circular amplia y detallada.

Con saludos comunistas

BC.